

Einladung für die Eltern der Schülerinnen und Schüler in Klasse 4 zur Informationsveranstaltung zu den weiterführenden Schulen

Waiblingen, 23.11.2020

Sehr geehrte Eltern,

Sie haben in der vergangenen Woche ein Schreiben vom 16.11.2020 erhalten, mit dem wir Ihnen eine Einladung zur zentralen Informationsveranstaltung zum Übergang von der Grundschule in die weiterführende Schule zukommen ließen. Darin wurden zwei Möglichkeiten beschrieben, wie wir Ihnen die Informationen zugänglich machen wollten.

Leider haben sich die Möglichkeiten aus technischen und organisatorischen Gründen zerschlagen. Deshalb haben wir uns darauf geeinigt, Ihnen auf den Homepages der Schulen die Präsentation des Kultusministeriums zum Übergang von der Grundschule in die weiterführenden Schulen zur Verfügung zu stellen. Aus Gründen der Übersichtlichkeit hier noch einmal die Inhalte der Präsentation.

1. Die Bausteine des Übergangsverfahrens von der Primarstufe in die Sekundarstufe
(Beratungsgespräch, Bildungsempfehlung, zusätzliche Beratung, Überlegungen zur Schulwahl)
2. Die weiterführenden Schulen in Baden-Württemberg
(Realschule, Gymnasium, Gemeinschaftsschule, sonderpädagogisches Bildungsangebot, berufliche Bildungsangebote)
3. Die nächsten Schritte des Übergangs
(zeitlicher Ablauf des Übergangsverfahrens, Termine, nötige Dokumente, weitere Informationen)

Diese Präsentation enthält neben den erklärenden und aufzählenden Folien auch einige Videosequenzen, die Sie abspielen können, indem Sie auf den Pfeil rechts unten in einem Balken klicken. Es kann ein paar Sekunden dauern, bis der Balken erscheint. In den Videosequenzen begrüßt zunächst Frau Kultusministerin Dr. Eisenmann, dann werden die verschiedenen Schularten zusätzlich zu den jeweiligen Folien ergänzend erklärt. Beachten Sie dabei, dass es in Waiblingen keine Haupt- oder Werkrealschule gibt.

Bitte rufen Sie die Präsentation spätestens im Dezember ab, auf jeden Fall aber bevor Sie zu einem Beratungsgespräch zu Ihrer Grundschule gehen. Die Schulleiterinnen und Schulleiter der weiterführenden Schulen werden Ihnen noch vor den Anmeldetagen Gelegenheit geben, Ihre Fragen an sie zu richten. Nach aktueller Lage werden das voraussichtlich Videokonferenzen sein, zu denen Sie zu einem späteren Zeitpunkt noch schriftlich eingeladen werden.

Bitte wenden!

Die Informationen sind die Grundlage für eine gute und verantwortungsvolle Entscheidung über die weitere Schullaufbahn Ihres Kindes. Das ist eine Entscheidung von sehr hoher Bedeutung. Eine Fehlentscheidung sorgt mit großer Wahrscheinlichkeit für einen Bruch in der Schullaufbahn Ihres Kindes, den es dringendst zu vermeiden gilt.

Für **Informationen zu den einzelnen Waiblinger Schulen** stehen Ihnen die **Tage der offenen Tür** zur Verfügung. Diese Termine und die Anmeldetermine für Klasse 5 sind den Anlagen dieser Einladung zu entnehmen. Allerdings müssen wir auch für die Tage der offenen Tür erst abwarten, wie sich die Corona-Situation entwickelt. Bitte beachten Sie deshalb dafür die Informationen auf den Homepages der jeweiligen weiterführenden Schulen.

Ich bitte die notwendigen Änderungen unseres Informationsabends zu entschuldigen. Im Moment passen wir uns permanent an die sich verändernde Situation bedingt durch die Corona-Pandemie und die Maßgaben des Landes an. Dabei spielen auch die technischen und räumlichen Voraussetzungen eine große Rolle. Wir, die Waiblinger Schulleiterinnen und Schulleiter, stehen Ihnen für Ihre Fragen vor Ihrer Entscheidung zur Verfügung. Bitte warten Sie das nächste Schreiben mit der entsprechenden Einladung ab. Herzlichen Dank.

Für die Waiblinger Schulleiterinnen und Schulleiter
grüßt Sie freundlich

Axel Rybak
Realschulrektor
Geschäftsführender Schulleiter